



Saab 9-3

Fahrzeug ver- und entriegelt selbst, Motor lässt sich nicht starten.

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Zentralverriegelung selbstständig ver- und entriegelt und der Motor sich nicht starten lässt, ist eine mögliche Ursache ein beschädigtes Kabel. Dieses Kabel gehört zum Mikroschalter am vorderen Türgriff (Zeichnung). Das Kabel kann zwischen dem Griff und den Befestigungsbügeln eingeklemmt sein. Durch die Beschädigung kommt es dann zu Fehlern in der Zentralverriegelung und der Alarmanlage. Um den Fehler zu beheben, muss der Türgriff ausgebaut und das Kabel des Mikroschalters auf Beschädigungen geprüft werden. Ist das Kabel beschädigt, sollte der komplette Türgriff inklusive Mikroschalter erneuert werden.

